

21 Canales de 9 Países Iberoamericanos Presentan el Documental 'En Son de Paz'

En un mundo frecuentemente sacudido por el dolor y la desesperanza, emergen historias que iluminan nuestra realidad. Relatos que nos recuerdan lo extraordinario que puede ser el ser humano cuando se atreve a sanar, construir y, sobre todo, amar. Estas historias son testimonio de que, incluso en los momentos más oscuros, la luz de la esperanza y el amor puede guiarnos hacia un futuro mejor.

"En Son de Paz" nos invita a emprender un viaje emocional y transformador, un recorrido por relatos poderosos que nos muestran cómo, a través de la solidaridad, el amor y la esperanza, podemos construir un mundo más justo. A través de sus historias, nos conectamos con el alma colectiva de nuestra región, donde el cambio positivo es no solo posible, sino inevitable cuando unimos esfuerzos.

Este documental colaborativo es un verdadero testimonio de la fuerza del espíritu humano, un recordatorio de que cuando luchamos por los demás, no solo estamos construyendo un presente mejor, sino también sembrando las semillas de un futuro más inclusivo y pacífico. Es un canto a la unidad, una invitación a mirar más allá de nuestras diferencias y descubrir lo que nos une.

La Asociación de Televisiones Educativas y Culturales Iberoamericanas (ATEI) nos presenta esta emotiva producción, realizada por 21 medios de 9 países de Iberoamérica. El proyecto es liderado por Canal Trece de Colombia y Canal 44 de la Universidad de Guadalajara, México, y cuenta con la dirección de Luis Felipe Hincapié. Además, su banda sonora, cargada de emociones, ha sido producida por los Estudios El Pez, dándole un toque único y envolvente.

El documental será estrenado en Oporto, Portugal, el próximo 13 de diciembre a las 12:15 horas, como parte de la XVII Asamblea General de ATEI. A partir de ese momento, estará disponible para su emisión en todos los canales asociados, llevando consigo un mensaje de esperanza y reconciliación que viajará más allá de las fronteras de Iberoamérica.

Alejandro Linares, gerente de Canal Trece, expresó: “'En Son de Paz' representa nuestra apuesta por internacionalizar los contenidos de la televisión pública, destacando los valores patrios, la educación y la cultura. En Canal Trece creemos firmemente que la televisión pública tiene la responsabilidad de promover causas sociales y transmitir mensajes que unan a la sociedad en torno a valores fundamentales como la paz. Este proyecto, que cuenta con el respaldo de 21 televisoras públicas de 9 países, lleva desde Colombia un poderoso mensaje de esperanza y reconciliación que resuena en toda Iberoamérica”.



Este proyecto no solo refleja el espíritu asociativo que nos une como región, sino que refuerza la misión de fomentar la cultura y la educación en Iberoamérica a través de la televisión. Cada historia, cada imagen, cada palabra, es un puente que conecta a miles de personas, inspirando cambios profundos y transformadores.

Canales coproductores del proyecto:

Argentina:

- Canal Universidad Mar del Plata
- Construir TV
- Señal U

Brasil:

- TV USP
- Televisora Universidad de Fortaleza

Colombia:

- Canal Trece
- Canal TRO
- Canal Zoom
- Telecafé
- UNAD

Costa Rica:

- SINART

El Salvador:

- Ágape TV

España:

- Universidad Politécnica de Valencia

México:

- Jalisco TV
- Justicia TV
- Sistema Zacatecano de Radio y Televisión
- TV Cuatro
- UAATV
- UDGTV Canal 44



Panamá:

- SERTV

Perú:

- USMPTV